

Élection municipale 15 et 22 mars 2020
Épinay sous Sénart

Pour Epinay-sous-Sénart,
choisissons le **RASSEMBLEMENT !**



RASSEMBLER *pour Epinay !*



Constant Lékiby fait preuve de responsabilité. Ses mots et son engagement sont une vraie marque de confiance à l'égard de la démarche que nous avons initiée depuis plusieurs mois.

Cette confiance est aussi une exigence au regard des valeurs clés que nous défendons : la solidarité, la dignité, la transparence, la proximité et l'humilité.

Je vous l'avais déjà écrit : nous n'avons jamais raison tout seul. Son expérience et son amour de la ville seront des éléments essentiels dans la construction et la mise en œuvre de ce projet.

DAMIEN ALLOUCH

Conseiller départemental de l'Essonne
Canton d'Épinay sous Sénart
Vice Président du Sdis 91

Spinoliennes, Spinoliens, chers amis,

L'élection municipale de mars prochain est un rendez-vous essentiel pour notre ville. Le **15 mars**, nous devons changer de maire.

PARCE QUE ces 6 dernières années, nous avons assisté à une gouvernance de la ville qui s'est faite sans les Spinoliennes et les Spinoliens.

PARCE QUE nous avons vu un maire dépenser près d'un million d'euros chaque semaine, et endetter la ville comme jamais, sans réellement répondre à nos besoins.

PARCE QUE nous avons subi une gestion calamiteuse de notre bien commun, découvert des travaux aux coûts faramineux, dont les montants avaient été volontairement cachés aux élus et aux habitants.

PARCE QUE nous avons été choqués par la destruction brutale et inexplicable du patrimoine naturel et historique de la ville (dont le cèdre du Liban).

PARCE QUE nous avons vu des choix d'aménagements routiers coûteux, qui ont rendu la circulation dangereuse.

PARCE QUE vous attendez, à juste titre, que nous, responsables politiques locaux, dépassions nos égos et nos intérêts personnels.

Pour l'avenir d'Épinay-sous-Sénart, j'ai choisi avec enthousiasme de faire confiance à Damien Allouch et de rejoindre la dynamique qu'il a constituée autour d'un projet qui apporte une énergie nouvelle et positive à notre ville.

Vous le savez, je suis engagé à vos côtés depuis de nombreuses années avec pour seul moteur, la volonté d'être utile et d'agir pour le bien-être des Spinoliens. En tant que Conseiller départemental, Damien a démontré sa capacité à agir pour Epinay en prenant à bras le corps plusieurs sujets.

Je suis convaincu qu'il saura porter un projet qui réponde aux défis qui se présentent et à vos préoccupations quotidiennes. Ce projet, nous le construisons ensemble avec les Spinoliens, et avec exigence.

Dès le **15 mars**, Rassemblons-nous ! Avec **Damien Allouch**, redonnons à notre ville une énergie nouvelle !

Bien fidèlement,
Constant Lékiby